

Erfolgreicher Ausflug zur Rallye Alzey

Dirk Tillmanns und Fritz-Walter Vohl verpassen knapp Sieg



Foto: Sascha Dörrenbach

Lohmar (gw/den). Als einziges Team der erfolgreichen Rallyeteams des MSC Wahlscheid entschied sich das Team Dirk Tillmanns mit Beifahrer Fritz-Walter Vohl die lange Reise in die Weinberge rund um Alzey anzutreten.

Bei tropischen Bedingungen mit saunagleichen Temperaturen in den Fahrzeugen machten sich insgesamt 120 Teams auf die Jagd nach Bestzeiten. Auf der ersten Sonderprüfung, diesmal nicht

am Steuer seines eigenen Fahrzeuges, sondern auf dem schnellen Opel Ascona B von Beifahrer Fritz-Walter Vohl, geschah es dann: ein etwas anderes Fahrverhalten und das Fahrzeug befand sich neben der Strecke. Nach endlos langen Sekunden und mit der Hilfe von zahlreichen Zuschauern konnte die Rallye wieder aufgenommen werden - dies sollte sich am Ende rächen.

Als die Ergebnisse aller Sonderprüfungen ausgewertet waren stand das Team Noller/Schlicht auf ihrem Mitsubishi Lancer Evo 9 als Gesamtsieger fest. Auf den weiteren Plätzen konnten die Teams Köhler/Kopczyk und Dörre/Herzog, beide auf BMW M3, die Siegerpokale in Empfang nehmen.

In der Wertung der Youngtimer konnten sich Dieter Beck mit Beifahrer Rolf Klasen über den Sieg auf ihrem Opel Kadett freuen. Die "Wahlscheider" Tillmanns und Vohl belegten trotz des Missgeschicks in der ersten Wertungsprüfung noch Rang zwei der Youngtimer-Wertung und den respektablen Rang 28 in der Gesamtwertung.

Letzte Änderung: Donnerstag, 23.08.2012 15:46 Uhr